

園便り

No.20



盛岡三育幼稚園

2016年9月2日(金)

夏風邪？が流行りつつあります…

先週半ばより“発熱・咳”を主訴とする2・3人のお休みが続いています。盛岡地区も8月下旬頃から朝夕の寒暖差が増してきました。台風空けの8/31がピークで園全体のお休みは5名でした。気候の変化に体調管理・環境整備により一層気を使う毎日ですね。ご家庭でも手洗い・うがいの励行をお願いいたします。まだまだ残暑も続き、日中の気温が上昇したりもしますので、熱中症予防のために、こまめに水分補給するようにしましょう。運動会練習も毎日少しずつ増えています。今日の体操教室は、鈴木あつし先生が組体操をご指導くださいました。万全の態勢で体調を整えて、園児もご家族も全員参加に向けて努力したいものです。(主任：佐藤はるえ…看護師)

♥8・9月のお誕生日おめでとうございます

ばら組	9/6	むらまつ けんじ くん	6才
	9/7	ちば ゆつき ちゃん	6才
ちょうちょ組	8/30	あらはた さえ ちゃん	5才
	8/31	えと しゅん くん	5才
つぼみ組	9/2	さがわ あやの ちゃん	3才
		さがわ ひなの ちゃん	3才
	9/13	ありすみ ももか ちゃん	3才
	9/20	なかた あおは ちゃん	2才



★三育学院神学科生…9/7(水)夕から9/10(土)夕かけて、5名の三育学院カレッジ神学科の学生が、指導教官と共に、牧師・文書伝道師フィールド実習で盛岡教会(幼稚園施設)に宿泊滞在します。園児との交流の時間も実習プログラムに織り込まれています。また、滞在期間中には福音社(SDA教会の出版社)の書籍の紹介や特価販売も園施設内で計画されています(後日ご案内します)。園児・家族と学生とのよき交流と書籍のご紹介、また、学生にとっても深い研究と大きな成長の盛岡滞在となりますようにお祈りしています。どうぞよろしく願いいたします。

実習生(三育学院神学科生)：山下志郎、鈴木優人、松下晃大、亀山友樹、平野佐知子
指導教官：池田義生(三育学院大学講師・SDA教団出版部長)

9/10(土)の安息日プログラム担当：松下晃大(礼拝説教)
亀山友樹(子供礼拝)

★亀山友樹くんは、沖縄三育小学校1年生の時に佐藤秀一が担任をしていました。あのかわいいピカピカの小学1年生の友樹(ともぎ)ちゃんが頼もしく成長して、広島三育学院中・高で再会しました。そして、牧師を目指す立派な大学生となって、今回は盛岡での再会です。感無量ですね。(佐藤秀一)



♥9/3(土)の安息日の集会案内は洗足聖餐式です。

★お迎えバスがあります。バス携帯090-9631-9397にお電話ください。

洗足聖餐式は、趣旨をご理解くださる方どなたでも参加できますし、下地英樹牧師の礼拝説教を聞き、洗足聖餐式を見学することも自由にできます。大人の礼拝説教と洗足聖餐式の間は子ども向けプログラムが準備されています。昼食も十分に準備されています。教会の活動に関心のおありの方は、明日は盛岡教会にぜひご出席ください。11時からの参加も歓迎します。

